

2021年10月26日

各位

株式会社 JCU

代表取締役社長兼 CEO 木村 昌志

価格改定のお知らせ

株式会社JCU（代表取締役社長兼CEO：木村昌志）は、リン化合物含有製品について、販売価格を引き上げることを決定しましたので、お知らせいたします。

昨今、中国における電力不足の影響によりリン化合物の価格が高騰していることは報道されている通りでございますが、当社のリン化合物含有製品も大きく影響を受ける状況となっております。

当社は、さまざまな検討を行い製品価格の維持に努めてまいりましたが、企業努力だけでは、吸収することが極めて困難な状況となりました。つきましては誠に不本意ながら、2022年1月1日ご注文分より、当社製品の販売価格を改定させていただきたく存じます。何卒ご理解とご協力を賜りたくお願い申し上げます。

尚、価格上昇に加えリン化合物の供給自体も逼迫している状況でございますので、在庫積増し等による過度なご注文は何卒お控えいただきますよう、重ねてご協力をお願い申し上げます。

今後とも品質の向上およびサービスの徹底など、最大限の努力をしてまいる所存でございますので、引き続き格別なご愛顧のほどお願い申し上げます。

以上